



Un moment prodigieux dans l'histoire européenne!

- Gerald Flurry
- [01/06/2019](#)

Ce pourrait être l'un des messages les plus importants sur les événements mondiaux que j'ai jamais écrit.

Vous rendez-vous compte que ce qui se déroule actuellement en Europe va affecter votre vie de façon plus radicale que tout autre chose?

En mai 2010, l'Allemagne a été contrainte de renflouer l'économie de la Grèce. En novembre dernier, elle a sauvé l'Irlande. D'autres pays européens sont dans la même pagaille, comme l'Espagne, l'Italie et le Portugal. Les économies de ces nations, et l'avenir de tout le projet d'unification européenne, sont sous assistance—et l'Allemagne a le doigt sur le bouton d'allumage!

En décembre dernier, Stefano Micossi, professeur au Collège de l'Europe, a écrit que bientôt, «soit l'ensemble des dettes souveraines [de l'Europe] devient dette publique allemande, soit l'euro s'effondre...» (VoxEU.org, le 10 décembre, 2010). À moins que l'Allemagne ne sauve l'Europe, le continent s'effondrera en tant qu'union politique et financière. C'est exactement ce que Herbert W. Armstrong a averti qu'il se passerait—dès les années 1940: une crise financière massive donnerait à l'Allemagne la possibilité de façonner des États-Unis d'Europe!

Ambrose Evans-Pritchard a averti qu'il semble inévitable que les dettes de l'Europe ne soient «immédiatement fusionnées avec la dette allemande». L'Allemagne est la seule économie saine en Europe. Elle est la seule «solution» aux malheurs financiers de l'Europe. «C'est le genre de changement qui peut maintenant être nécessaire pour sauver [cette union], écrit-il (Telegraph, 29 novembre 2010).

Ce qui se passe en Europe, ce n'est pas seulement un changement à l'échelle continentale—c'est un changement mondial!

La Bible parle de plusieurs bêtes différentes. Comme M. Armstrong l'a expliqué, ces bêtes décrivent des empires mondiaux. Dans Apocalypse 17, l'apôtre Jean écrit à propos d'une bête tout à fait unique et terrifiante. Cet empire est différent parce qu'il s'agit d'une union Église-État.

Les versets 1 et 2 disent: «... je te montrerai le jugement de la grande prostituée qui est assise sur les grandes eaux. C'est avec elle que les rois de la terre se sont livrés à l'impudicité, et c'est du vin de son impudicité que les habitants de la terre se sont enivrés». Notez que, tout au long de l'histoire, cette femme, ou Église, a enivré le monde entier avec ses doctrines!

Cette grande Église se livre à l'impudicité avec les rois. En d'autres termes, elle recrute les rois et les peuples pour servir ses méprisables et vilaines ambitions.

Le verset 3 continue: «Et je vis une femme assise sur une bête écarlate, pleine de noms de blasphème, ayant sept têtes et dix cornes». Cette bête a sept têtes, ou sept résurrections distinctes. Si vous étudiez l'histoire européenne, vous pourrez facilement voir les six fois où l'Église catholique a guidé les empires européens, tels ceux de Charlemagne, de Napoléon, et l'Allemagne nazie.

La bête d'Apocalypse 17 est responsable de certaines des guerres les plus horribles et les plus violentes de l'histoire humaine. Maintenant, la crise financière amène la septième et dernière résurrection du Saint Empire romain!

Le verset 3 dit cette dernière tête a 10 cornes. Ces 10 cornes symbolisent 10 rois, ou 10 nations ou groupes de nations. Utilisant diverses prophéties de l'Ancien Testament, M. Armstrong nous a enseignés que l'Allemagne mènera cette association de 10 rois. La crise financière porte à concrétisation ce super-État de 10 nations dirigé par l'Allemagne!

Surveillez les choses de près. L'Allemagne utilisera cette crise pour obliger l'Europe à s'unir plus étroitement. Chemin faisant, certains pays de la zone euro seront contraints de quitter l'union. Lorsque cela se produira, les experts diront que l'unification européenne est morte, que l'Union européenne a échoué. Ne les écoutez pas!

Tous les pays qui sortiront de l'UE feront que nous nous rapprocherons un peu plus du super-État européen de 10 nations conduit par l'Allemagne!

Deux fois dans Apocalypse 17, Jean appelle cette union Église-État, un «mystère». Ce qui se passe en Europe, aujourd'hui, a mystifié les politiciens et autres «experts», les médias et le public. Beaucoup de gens voient que cette crise rend plus forte l'Allemagne, et pourrait éventuellement provoquer une restructuration complète de l'Europe.

Mais ils ne voient pas ce que cela signifie pour l'humanité. Nous assistons à l'un des moments les plus importants de l'histoire de l'Europe. La dernière résurrection du Saint Empire romain nous crève les yeux! Lorsque ce gouvernement sera très fort, la Bible révèle qu'il va plonger le monde dans la «grande tribulation», un temps des plus terrifiants et des plus violents que le monde n'ait jamais connu!

Apocalypse 17 montre que l'Europe va sortir de cette crise avec plus, et non pas moins, de puissance! Elle sera plus stable, plus simple, plus influente, et plus terrifiante que tout ce qu'on n'ait jamais vu!

Mais voici la partie la plus étonnante et la plus stimulante d'Apocalypse 17: Dieu a mis dans l'esprit des dirigeants européens de faire ce qu'ils font! Le verset 17 dit: «Car Dieu a mis dans leurs cœurs d'exécuter son dessein et d'exécuter un même dessein, et de donner leur royauté à la bête, jusqu'à ce que les paroles de Dieu soient accomplies». L'Église qui conduit le Saint Empire romain n'est pas la véritable Église de Dieu. Mais Dieu permet à cette Église de prendre le contrôle de cette puissance qu'est la bête européenne dirigée par l'Allemagne. Attendez-vous à voir l'Église catholique s'exprimer davantage, et l'axe Église-État devenir plus évident.

Nous ne haïssons pas l'Allemagne ni l'Église qui est la force spirituelle qui motive le Saint Empire romain. La prophétie biblique révèle que Dieu utilisera, en fait, ce super-État européen comme l'instrument par lequel Il corrigera des nations très méchantes.

C'est une vérité stimulante. En ce moment même, Apocalypse 17 est en train de s'accomplir, et nous assistons à l'émergence de la force la plus puissante et la plus effrayante, et le début de la période la plus terrifiante et la plus violente de l'histoire de l'humanité. Mais Dieu contrôle tout!

Dieu veille et façonne tout afin que Sa volonté soit accomplie. Dans Matthieu 24, Jésus-Christ dit que ce super-État européen se lancera dans un règne de terreur. Mais Il nous encourage, également, en disant que Dieu interviendra pour empêcher l'ultime catastrophe, l'anéantissement de l'humanité.

Matthieu 24 révèle, également, que, à la fin de la «grande tribulation», Jésus-Christ reviendra sur la Terre! Alors que nous voyons l'ascension de cette bête, d'inspiration catholique et dirigée par l'Allemagne, nous ne devons jamais oublier: L'émergence de cette institution est un signe que l'événement le plus joyeux de l'histoire est sur le point d'avoir lieu! ■